



ほなみ

山形市立金井小学校
学校だより 第11号
H.31.2.25 発行
校長：田所 昭裕
児童数 821名
(2月1日現在)

「ありがとう」の気持ちを込めて 6年生を送る会

2月21日(木)の午後から「6年生を送る会」が開催されました。今年のスローガンは「6年生に感謝を伝え、みんなで笑顔になろう!」、5年生が中心となって、在校生が力を合わせて準備を進めてきました。

ロング昼休みに一緒に遊んだ「たてわり班」でクイズやゲームを楽しみながら、交流を深めました。在校生と6年生の双方から、心のこもったメッセージカードと歌がプレゼントされました。プレゼントされたメッセージカードを、何度も開いてはうれしそうに読み返す子どもたちの姿が、とても印象的でした。

「ありがとう!」の温かい気持ちが体育館に広がり、スローガンの通りに笑顔いっぱい素敵な時間となりました。

インフルエンザの流行で一時は開催が危ぶまれましたが、子どもたちはもちろん、保護者の皆様方にも一丸となって感染防止に努めていただいた結果、予定通り開催することができました。これも、「チーム金井」の力ですね。



班のみんなと一緒にだどにかく楽しい! メッセージカードと花束をプレゼント 「チャレンジ」に感謝の気持ちを込めて

「マスク着用」に取り組む中で考えさせられたこと

インフルエンザが流行りマスク着用を呼びかけ始めた頃の話です。教室の中でマスクを着用していない子どもがいたので、「マスクはどうしたの?」と聞いたところ、「ちゃんと、持ってきたよ。」と、机の中から取り出して見せてくれました。確かに連絡帳には「マスクを持ってくる」と書いてありました。

また、別のクラスでは「校長先生、ちゃんとマスクかけてるよ。」と口に当てたマスクを得意そうに見せてくれる子どもがいました。

「何のためにマスクを着用するのか」「どのように着用することで予防につながるのか?」子どもたちが理解できるように伝えていくことの大切さに改めて気づかされました。

「自分の健康は自分で守る」、そんな意識を持って生活できる子どもたちを育てていきたいですね。



感謝の気持ちを花束に込めて

今年もJA東金井青年部の皆様にご指導いただきながら、4年生がプレゼントの花束作りに取り組みました。様々検討した結果、これまでのコサージュに代わって、手渡しができる花束を作ることにしました。

子どもたちは、お世話になった6年生の笑顔を思い浮かべながら、心を含めて一生懸命に作りました。

完成した花束は、メッセージカードを添えて6年生を贈る会の中でプレゼントされました。

JA東金井青年部の皆様方からは、今年もたくさんのカーネーションを提供いただきました。

本当にありがとうございました。



【祝 瑞宝双光章受章】

本校の第26代校長（平成14～15年度）校長を務められた横沢 正巳（よこさわ まさみ）氏が長年に渡る教育振興への功績により、この度瑞宝双光章を受章されました。

本校在職中の平成15年度には、山形市で開催された全国小学校体育科教育研究集会山形大会の実行委員長として活躍されました。

誠におめでとうございます。



受章祝賀会から（H31.2.10）

【3月の学校行事・PTA活動・地域行事】

- 3月 1日（金） 学友会入会式・PTA三役選考会・PTA常任評議員会解散式
17日（日） 修了式・卒業式会場準備 ※16日（土）中学校卒業式
18日（月） 卒業証書授与式
22日（金） 振り替え休業日（3月17日分）※学校への連絡はできません
27日（水） お別れ会

※子どもたちは、3月19日（火）～4月4日（木）まで春休みとなります。

【お知らせ】

- 2年3組担任の大川 愛 先生が産前休に入り、大沼 真也 先生が担当することになりました。元気いっぱいの先生です。よろしくお願いします。
- 初任者研修の後補充を務めていただいた 鈴木 清司 先生と原田 由美子 先生が、本校での勤務を終了されました。お二人とも、「金井小の子どもたちと一緒に学習することが、とにかく楽しかった。」と伝えてくださいました。これまで、本当にありがとうございました。

【訃 報】心よりご冥福をお祈り致します

本校第16代PTA会長（平成5年度）および学友会副会長

栗原 浩一 氏

1月27日（日）逝去